Fecha: 16/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: CONTRAPORTADA \$462.609 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$696.000 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 66,47%



Pág: 20



LA DELEGACIÓN DE LOS RÍOS QUE COMPETIRÁ EN LOS JUEGOS NACIONALES Y PARANACIONALES TUVO UNA CEREMONIA DE DESPEDIDA EN EL AULA MAGNA DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN

Vpe:

Deportistas asistirán a Juegos Nacionales y Paranacionales

LOS RÍOS. Cerca de de 200 personas integran la delegación regional en 11 deportes covencionales y cinco paralímpicos.

ntre el 22 de septiembre y el 5 de octubre próximos se desa- rrollará la nueva edición de los Juegos Deportivos Nacionales y Paranacionales. La competición contará con sedes en Temuco, Padre Las Casas, Villarrica y Pucón y la región de Los Ríos realizó una ceremonia en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián para despedir a sus representantes.

La actividad contó con la participación del gobernador regio nal Luis Cuvertino; el senador Iván Flores; el diputado Marcos Ilabaca; la consejera regional Ximena Castillo; el seremi del Deporte René Antio y la directora regional (s) del Instituto Nacional de Deportes, Sandra Andrade, aedemás de los deportistas, entrenadores, dirigentes, amigos y familiares de los deportistas

En este contexto, el gobernador Cuvertino se refirió al importante aporte económico realizado por la región y señaló que "desde el Gobierno Regional junto al Consejo Regional hemos destinado \$50 millones que permitirán asegurar condiciones óptimas relacionadas con el traslado, alojamiento y alimentación de esta delegación de 200 personas". Mientras que el seremi del Deporte, René Antio, agregó que "finalizar el actual ciclo olímpico con este mega evento deportivo federado, sin lugar a dudas que genera un tremendo impacto en las carreras de los deportistas y las deportistas de nuestro territorio".

La región de Los Ríos contará con competidores y competidoras en 11 deportes convencionales: atletismo, básquetbol, ciclismo de ruta; ciclismo BMX; gimnasia; judo; halterofilia; taekwondo; tenis de mesa; natación; vóleibol; y cinco deportes paralímpicos: básquetbol en silla de ruedas; goalball; para atletismo; para tenis de mesa y para natación.



EL DEPORTE PARALÍMPICO MARCARÁ PRESENCIA EN CINCO ESPECIALIDADES, EN LA REGIÓN DE LA ARAUCANÍA.



